
Taurino: “Un gruppo di lavoro
per proporre nuovo sito dei
rifiuti”
di Giuseppe Taurino, Sindaco di Trepuzzi

 

In  un  clima  molto  positivo,  questa  mattina,  si  è  svolta
l’Assemblea dei Sindaci, più volte richiesta dal sottoscritto,
e  finalmente  celebrata,  affinché  si  discutesse  in  maniera
ampia  e  articolata  su  un  tema  così  delicato,  e  spesso
volutamente ignorato, come quello della chiusura del ciclo dei
rifiuti.

All’inizio della Assemblea siamo intervenuti sia io che il
Sindaco di Surbo, Ronny Trio, proponendo di costituire un
gruppo di lavoro (già convocato per lunedì prossimo) al fine
di individuare siti idonei e condivisi per la realizzazione di
impianti necessari alla chiusura del ciclo dei rifiuti.

La sorpresa (non di certo per me, ma sicuramente per l’AGER
che in tutto questo tempo ha più volte affermato che non vi
fossero proposte da parte dei sindaci) è stata quella di aver
riscontrato da parte di tutti i miei colleghi la volontà di
mettere a disposizione siti per la realizzazione di impianti
utili e necessari alla chiusura del ciclo dei rifiuti.

Ora, giunti a questo punto, ci auguriamo che coloro i quali,
sino ad oggi non hanno voluto sentire ragioni per avviare una
fase di ascolto, l’unica perseguibile prima di mettersi in
azione per avviare progetti di questa portata, abbiano il
senso di responsabilità di porre rimedio a questa precisa
mancanza, per non imporre ai territori decisioni non volute e
non accettabili, come appunto quella di realizzare un impianto
di compostaggio in località “Masseria Ghetta”.
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Continuo a confidare nel senso di responsabilità degli enti
preposti  e  per  questo  con  i  miei  colleghi  sindaci  e
amministratori proseguiremo nel lavoro avviato, con la ferma
volontà comune di costruire sinergie istituzionali solo ed
esclusivamente per il bene e la tutela del territorio e dei
cittadini che ci vivono.


